

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 22. März 2024

Klaus Puth überreicht Mühlheimer Stadtbücherei drei handsignierte Exemplare des von ihm illustrierten Buchs „Die Abenteuer des Simplicissimus“.

Der Mühlheimer Zeichner, Illustrator und Karikaturist Klaus Puth hat der Mühlheimer Stadtbücherei drei Ausgaben der von ihm illustrierten Jugendausgabe des Barockromans „Die Abenteuer des Simplicissimus“ überreicht (erschienen bei TRIGA -der Verlag). Das im Ursprung von Hans Jakob Christoffel von Grimmelshausen stammende 750 Seiten starke Romanwerk wurde von Klaus Puth illustriert und mit Texten von Germanistin und Historikerin Simone Grünwald 2022 in eine kürzere und unterhaltsame Version verwandelt, die sich an Jugendliche und Junggebliebene richtet.

Pressemeldungen

mühl
heim
am
main

Mühlheimer Leseratten können sich „Die Abenteuer des Simplicissimus“ ab Kalenderwoche 13 in der Stadtbücherei ausleihen. Bürgermeister Dr. Krey, Klaus Schäfer und Inka Mueller danken Klaus Puth herzlich für den Besuch und die handsignierten Exemplare.